
FDP Groß-Gerau

DIE LIBERALEN TRAUERN UM WALTER FELDER

15.05.2020

NACHRUF

Wir nehmen Abschied von unserem Gründungsmitglied
des FDP-Ortsverbands Raunheim

Walter Felder

Walter Felder hat 1981 den OV-Raunheim gegründet. Wir trauern um einen engagierten Liberalen der seit der Gründung 1981 - 2001 im Stadtparlament und von 2001 - 2004 Mitglied im Kreistag war. Er war ein großer Verfechter der Kommunalpolitik, der die Entwicklung in Raunheim entscheidend mitgeprägt hat. Walter Felder war mit seiner Kämpfernatur und seinem Einsatzwillen immer ein Inspirator für uns alle, nicht nur in der FDP. Er war Freund, Berater, Helfer ein liebevoller, weltoffener und optimistischer Mensch. Für seine Verdienste erhielt er 2011 das Bundesverdienstkreuz am Bande, ebenso ist er Ehrenstadtverordneter gewesen. Es erfüllt uns mit Stolz, dass wir ihn ein ganzes Stück seines Weges begleiten durften. Wir trauern mit seiner Familie, wir alle werden ihn vermissen.

FDP Ortsverband Raunheim
Hans-Joachim Hartmann, Vorsitzender

Raunheim, 14.05.2020

Die Freien De

mokraten trauern

um Walter Felder. Über Jahrzehnte war er in der Stadt- und Kreispolitik aktiv. Darüber hinaus war er im Sport und zahlreichen anderen Feldern ehrenamtlich aktiv. Er gründete den FDP-Ortsverband Raunheim, den er auch über Jahrzehnte führte. Mit ihm hat uns ein liberales Urgestein verlassen. Wir werden ihn als einen fröhlichen Menschen, der sich immer für die FDP mit voller Kraft eingesetzt hat, in Erinnerung behalten.